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Ata da Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social de 1 

Santos – CMAS, realizada no dia 03 de junho de 2014, na sede da Casa de 2 

Participação Comunitária, situada à Avenida Rei Alberto I, nº 119 – Santos/SP, com a 3 

presença de conselheiros e convidados, cujas assinaturas constam na lista em anexo 4 

que faz parte integrante desta ata. Em segunda chamada, a Sra. Maria de Lourdes 5 

Braz Joaquim Velasques, Presidente, cumprimenta e agradece a presença de todos os 6 

presentes e passa a seguir para o Item 1 - Apreciação e Deliberação da ata da 7 

Assembleia Geral Ordinária do dia 05.05.2014 e apreciação da ata da Assembleia 8 

Geral Extraordinária do dia 27.05.2014. APROVADAS.  Item 2 - Relato das 9 

Comissões Temáticas: Comissão I - Sra. Lourdes Velasques informa que a comissão 10 

se reuniu no dia 20/05/2014 para apreciação da nota explicativa do Relatório de 11 

Execução Financeira do Fundo Municipal de Assistência Social – 1º trimestre – 2014 12 

que após as duvidas serem dirimidas obteve parecer favorável para encaminhamento a 13 

AGO para aprovação. O relatório encontra-se disponível no Conselho para consulta. 14 

Comissão II -  Sra. Luana informa que a comissão se reuniu no dia 21/05/2014 para 15 

apreciação do pedido de inscrição do Instituto Evolução, da instituição NAPNE e 16 

análise da seleção de instituições para execução de atividades relativas ao cadastro 17 

único do governo Federal – cadastramento/atualização/ averiguação e Programa BPC 18 

na escola – âmbito do município de Santos, por meio do edital SEAS 01/2014. Com 19 

exceção do NAPNE, os documentos obtiveram parecer favoráveis e encaminhados à 20 

diretoria executiva para conhecimento e manifestação. O relatório encontra-se 21 

disponível no Conselho para consulta. Comissão III - Sra. Juliana informa que a 22 

comissão se reuniu no dia 21/05/2014 para apreciação do pedido de inscrição do 23 

Instituto Evolução, da instituição NAPNE e análise da seleção de instituições para 24 

execução de atividades relativas ao cadastro único do governo Federal – 25 

cadastramento/atualização/ averiguação e Programa BPC na escola – âmbito do 26 

município de Santos, por meio do edital SEAS 01/2014. Com exceção do NAPNE, os 27 

documentos obtiveram parecer favoráveis e encaminhados à diretoria executiva para 28 

conhecimento e manifestação. O relatório encontra-se disponível no Conselho para 29 

consulta A Sra. Maria de Lourdes, presidente, solicita a plenária, dois conselheiros para 30 

a visita ao Instituto Evolução. O conselheiro Ari e o conselheiro Leandro farão a visita. 31 

Comissão IV – Sra. Lucilene informa que a comissão se reunião no dia 28/05/2014 32 

para apreciação do pedido de inscrição da OSCIP ADESAF, o documento obteve 33 

parecer favorável e foi encaminhado à diretoria executiva para conhecimento e 34 

manifestação. O relatório encontra-se disponível no Conselho para consulta. Item 3 – 35 

Apreciação e Deliberação do Relatório Financeiro do 1º trimestre do Fundo 36 

Municipal de Assistência Social – FMAS - A coordenadora financeira da SEAS, Sra. 37 

Ana Paula Lovecchio faz a apresentação do relatório, que se encontra anexo a esta 38 

ata. Após a apresentação e dirimidas todas as dúvidas, o relatório foi aprovado. Item 4 39 

– Apreciação e Deliberação do aditamento do convênio com a Associação 40 

Santista de Pesquisa, Prevenção e Educação – ASPPE, para a execução do 41 

Programa Nacional de Promoção do Acesso ao Mundo do Trabalho – ACESSUAS 42 

– Sr. Leandro explana sobre a proposta de aditamento do convênio para mais seis 43 

meses, de julho a dezembro, e solicita que a Sra. Débora, coordenadora da CODESO 44 

e aos representantes da ASPPE que complementem a apresentação o que ocorre na 45 
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sequencia com a explanação do trabalho até o presente momento. Dirimidas todas as 46 

dúvidas, o aditamento foi aprovado. Item 5 – Apreciação e Deliberação do Plano de 47 

Ação para Cofinanciamento do Governo Federal – 2014 – Sr. Leandro explana 48 

sobre o plano de ação, informando a obrigatoriedade do preenchimento anual pela 49 

SEAS e apresenta o documento. A cópia do documento se encontra disponível no 50 

conselho para consulta. Após a explanação e dirimidas todas as dúvidas, o Plano foi 51 

aprovado. Item 6 - Relato das Comissões: ODM, CMPETI, COMAD, CONDEFI, 52 

CEVISS, Comissão de Acompanhamento do Mapa Prefeito Amigo da Criança e 53 

Instância de Controle Social do Programa Bolsa Família: ODM – Não houve 54 

relatos; CMPETI – Sra. Elizabeth, presidente da Associação POIESIS e coordenadora 55 

do PETI informa que a reunião tratou sobre o lançamento da cartilha previsto para o dia 56 

10 para ser distribuído no dia 12, Dia da Erradicação do Trabalho Infantil. Na 57 

oportunidade, a conselheira Silvana que participou da reunião na SEAS sobre o 58 

trabalho infantil no período da copa informou que a reunião tratou sobre a construção 59 

do fluxo. COMAD – Conselheiro Ari informa sobre a 8ª Conferencia Municipal sobre 60 

Drogas que ocorreu nos dias 30 e 31 de maio na Unisantos. A abertura contou com a 61 

presença do Dr. Ronaldo Laranjeiras, professor titular de psiquiatria da UNIFESP e 62 

coordenador do Programa Recomeçar. No segundo dia os delegados analisaram as 63 

140 propostas sugeridas pela comunidade nas pré-conferencias. Destaca que o 64 

presidente do COMAD apontou como objetivo a construção de um Plano Municipal 65 

sobre Drogas que aponte ao poder público os anseios da comunidade e auxilie no 66 

trabalho desenvolvido pelo governo e pelo conselho. Também foi realizada a eleição 67 

dos representantes da sociedade civil junto ao conselho para a gestão 2014/2016. . 68 

CONDEFI – Não houve relatos. CEVISS – Não houve relatos. Comissão de 69 

Acompanhamento do Mapa Prefeito Amigo da Criança – Conselheira Fernanda 70 

informa que a reunião trouxe a experiência de trabalho realizado em Belo Horizonte – 71 

MG.  Instância de Controle Social do Programa Bolsa Família – Não houve relatos. 72 

Item 7 – Apresentação dos resultados do Projeto Construindo o Futuro pela 73 

Associação de Promoção e Assistência Social – APASEM – o representante da 74 

associação, Sr. Pe. Valfran faz a apresentação dos dados de novembro/2013 a maio 75 

de 2014. Todas as dúvidas da plenária foram dirimidas. Item 8 – Apresentação sobre 76 

a evolução e perspectivas da Economia solidária – Sr. José Carlos, responsável 77 

pela apresentação, não compareceu. Item 9 – Relato da Reunião Regional de 78 

Assistência Social – Por solicitação da mesa diretora, em decorrência ao adiantar da 79 

hora, o relato será apresentado na próxima AGO. Item 10 – relato da Reunião 80 

ampliada e descentralizada do Conselho Nacional de Assistência Social – CNAS 81 

– Por solicitação da mesa diretora, em decorrência ao adiantar da hora, o relato será 82 

apresentado na próxima AGO. Item 11 – Informes do Gestor: Sr. Leandro, em 83 

atenção à solicitação ocorrida na AGO de 05.05.2014, informa que no cadastro único, 84 

até o mês de abril, foram cadastrados 131 pessoas em situação de rua. Sr. Leandro 85 

informa também que a apresentação pela SEAS do relatório físico ocorrerá na AGO de 86 

julho. Sra. Magali informa que na próxima sexta-feira ocorrerá o início do processo de 87 

capacitação com o tema Segurança e Convivência do SUAS com duração de 7 meses. 88 

Contará com quatro etapas de trabalho e ao final será apresentada a proposta de 89 

reordenamento. Serão 43 profissionais participando contemplando as proteções 90 
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sociais: básica e especial e técnicos da gestão. Item 12 – Informes do CMAS: Não 91 

houve relatos. Item 13 – Informes dos trabalhadores do SUAS – Não houve relatos. 92 

Por solicitação da mesa diretora, pela ausência de informes desde a inserção deste 93 

item na pauta, a assembleia delibera pela retirada desta pauta. Item 14 - Assuntos 94 

Gerais – Sra. Flávia Valentino disponibiliza material fornecido pela S.O.S Idosos, assim 95 

como exemplares do Estatuto do Idoso para a biblioteca do CMAS. Informa que no dia 96 

09/06/2014, na sede do Instituto Vitae Domini, as 19h00, ocorrerá uma palestra gratuita 97 

com o tema Coaching Social e Capacitação de Recursos para o Terceiro Setor. Sem 98 

mais assuntos a tratar, a Assembleia foi encerrada pela Presidente e eu Flávia 99 

Valentino, lavrei a presente ata, a qual se apresenta assinada por mim e pela 100 

Presidente, Sra. Maria de Lourdes Braz Joaquim Velasques. 101 

 102 

 103 

  Maria de Lourdes Braz Joaquim Velasques                               Flávia Valentino  104 

                        Presidente                                                             1ª Secretaria  105 

 106 


